



WAS: ABENTEUER LIEBE WORKSHOP
WER: 4B KLASSE
WANN: 20.12.22 UND 10.01.2023
WO: KLASSE UND MEDIENRAUM der VS HÖNIGTAL

An zwei verschiedenen Tagen durften die beiden vierten Klassen Laura und Jörg von der katholischen Kirche Steiermark in der Schule begrüßen. Beim ersten Teil des Workshops ging es um die Sexualaufklärung, um die Veränderung des Körpers in der Pubertät und um die Entstehung eines Babys. Beim zweiten Treffen beschäftigten wir uns mit der Entwicklung unserer eigenen Persönlichkeit. Um auf unsere Fragen zur weiblichen und männlichen Entwicklung eingehen zu können wurden Burschen und Mädchen getrennt. Wir haben viel Neues über unseren eigenen Körper und die Pubertät gelernt und konnten alle Fragen stellen, die uns beschäftigten. Auch unsere Eltern wurden im Zuge eines Elternabends über die Inhalte des Workshops informiert und über bestimmte Fragen und Unklarheiten aufgeklärt. Wir möchten uns bei Laura und Jörg für diesen tollen, lustigen, interessanten und informativen Workshop bedanken und hoffen, dass noch viele andere Klassen dieses Erlebnis machen dürfen.

Statements der Kinder aus der 4b:

Mir haben die Lernspiele sehr viel Spaß gemacht, Dadurch haben wir schnell begriffen, was auf uns in der Pubertät zukommen wird.

Ich fand es toll, dass wir alles fragen und sagen konnten. Die Trainer/innen waren sogar bei unangenehmen Themen sehr locker und offen.

Es war einfach so lustig. Unangenehme Themen wurden in Spiele verwickelt und jeder traute sich über alles zu sprechen.

Der Workshop war sehr lehrreich und informativ. Wir haben viele Informationen für unser Leben gesammelt. Ich hätte mir im Vorhinein gar keine Gedanken darüber machen müssen.

Mir haben die Geschichten und Darstellungen mit dem Material am besten gefallen, denn so konnte man sich alles wirklich gut vorstellen.

Xaver, Marielle, Hedi, Avea, Lenny und Carmen, 4b